

Los escribe casi todos con *c*: mirando vuestras cartas, hallo muchos mas escritos con *q*, que con *c*: deseamos nos digays, que es lo que acerca desto guardays.

*Kaldés*. Ya os tengo dicho, que no me alegueis a Lebrixa.

*Marcio*. Berdonadme por esta vez, que fue sin malicia.

*Kaldés*. Soy contento, y digo, que en esto no tengo regla ninguna que daros, salvo que pareciendome que conviene asi a todos los nombres, que significan numero, como *quatro*, *quarenta*, pongo *q*; y tambien a los pronombres, como *qual*; y de verdad son muy pocos los que parecen se deven escribir con *c*; pero toda via ay algunos, como *cuchara*, que dezimos: *Darelo que durare*, como *cuchara de pan*; y como *cuero*, que tambien decimos: *Bolsa sin dinero*, digo: *cuero*; y si uno, siendo natural de la Lengua, quiere con diligencia mirar en ello; la misma pronunciacion le enseñara como ha de escribir el vocablo, porque vera que los que se han de escribir con *q*, tienen la pronunciacion mas hueca, que los que se han de escribir con *c*, los cuales la tienen mucho mas blanda. Sè que mas vehemencia pongo yo quando digo, *Quaresma*, que no quando *cuello*.

*Torres*. En esto no ay que dubdar, sino que es asi como dezis.

*Marcio*